

pectáculo Selecto y del Teatro Asociación » (F.E.S.T.A.) publica, per cert amb llicència eclesiàstica, « Scena », que és el seu portaveu, i entre diversos articles de remarcats interès es dedica a divulgar les activitats dels elencs artístics que en formen part.

I això és gairebé tot. El panorama no pot ésser més gris. Es parla sovintment de la crisi del Teatre. Ara no és hora de tractar aquest aspecte ni d'escatir-ne les causes. Però creiem sincerament que si es procurava educar al públic, si se'l dotava dels elements precisos per a crear un ambient favorable, aniria amb més assiduitat a les representacions teatrals, i aquesta crisi es reduiria fins a estingir-se del tot. La gent trobaria al teatre, no sols un espai, sinó també una font de nodriment espiritual i cultural.

Les revistes tècniques especialitzades, la premsa i la crítica, ben orientades i fetes amb altesa de mires, han d'esforçar-se a crear i fomentar aquest ambient necessari. I fins gosariem a dir, que tenen l'obligació ineludible de fer-ho.

R. MUNNÉ I COLL



- Viernes, día 29
- Sala de Actos de la Caja de Ahorros Provincial
- A las 10 de la noche

Primera Reunión mensual para jóvenes y muchachas

NOVIAZGO

Tema y coloquio dirigido por **Juan Llopis**
Presidente Diocesano de los Jóvenes de A. C.

¡Joven, muchacha:
lo esperabas, lo necesitas, no faltes!

PULSO DE LA CIUDAD

Reunión de dirigentes « Scouts »

El pasado domingo, día 17, en el Colegio de las Escuelas Pías de nuestra ciudad, tuvo lugar una importante reunión de la Comisaría General de las tres ramas del escutismo católico (« Llobetons », « Minnyons » y « Guies »), pertenecientes a las diócesis de Barcelona, Seo de Urgel, Vich y Gerona, en la que trataron de temas de gran interés relacionados con la organización y unificación de este apostolado de la Iglesia, orientado al mejoramiento físico y espiritual de nuestra juventud.

Jornadas de Retiro

El domingo, día 10 del actual, los jóvenes de A. C. celebraron en nuestra Iglesia Arciprestal un Retiro espiritual en el que intervino su Consiliario Rdo. Juan Samper, pbro.

Asimismo los Hombres de A. C. el siguiente domingo, día 17, en el Colegio de San Joaquín, de las Hermanas Carmelitas, celebraron su Jornada mensual de oración, cuyas pláticas y meditaciones fueron desarrolladas por el Sr. Arcipreste y Consiliario Rdo. D. José Campo Lleó, pbro.

Fiesta de San Antón

Como es costumbre tradicional, los carreteros y componentes de la Hermandad La Vallesana organizaron varios festejos en ocasión de la festividad de San Antonio Abad, no faltando la bendición y desfile de carretelas y caballos engalanados y enjaezados por las principales calles de la ciudad.

La nieve

Aun cuando en nuestro número anterior ya dimos cuenta de dos nevadas caídas en la ciudad, por lo insólito del hecho entre nosotros, queremos dejar constancia que no fueron dos, sino tres las nevadas en una misma semana, cosa que desde luego todos estamos de acuerdo en que hacía muchos años no se había producido. Menos mal, que a la nieve le ha sucedido un tiempo de mucha mayor bonanza.

En el Hospital Asilo

Igual que en años anteriores, el día de Reyes la HOAC obsequió a los asilados de nuestro Hospital con la organización de varios actos recreativos, en los que intervinieron el « Esbart Dansaire » del Centro Católico y varios artistas locales, cantantes y rapsodas. Asimismo fue repartida una comida extraordinaria y SS. MM. los Reyes Magos hicieron realidad los deseos de dichos asilados, con la entrega de objetos que previamente habían solicitado.

Temporada teatral

Los activos componentes de la Junta del Casino-Club de Ritmo, enfrascados en plena organización de las Conferencias humorísticas de que ya dimos cuenta con anterioridad y en la celebración de la Semana del Jazz, tienen asimismo ya en preparación la nueva temporada teatral de Cuaresma, que, como en el año anterior, es de esperar constituirá otro acierto de dicha entidad.

Conferencias a cargo del Rdo. D. Juan Samper, pbro.

Con motivo de la Campaña de Juventud, tuvo lugar, en el altílo del Centro Católico, durante los días 13, 14 y 15 del actual, el primer ciclo de conferencias bajo el lema: « Ilustremos nuestra fe », a cargo del Consiliario de los jóvenes de A. C. Rdo. Juan Samper, pbro, quien desarrolló el tema de « El niño por dentro » (naciones de Pedagogía religiosa), en el que desarrolló los conceptos de educación, inteligencia, estudio, disciplina del espíritu, formación moral, temperamento, carácter, etc., que despertaron gran interés entre los numerosos asistentes a las mismas.

Desde siempre el mejor
CHAMPAÑA

PERMONT'S'

CAVAS PERMONT'S - San Sadurn de Noya
Pruébalo, se convencerá

REPRESENTANTES:

Bodegas J. Serra, MET'S

LIBRERIA - ENCUADERNACIONES

CARBÓ

MATERIAL ESCOLAR

A. Clavé, 36 - GRANOLLERS - Teléfono 423